

# 信念を曲げずに粘り強く



佐賀県多久市の論語教育と小中一貫教育を会派のメンバーと視察  
(孔子の里 多久聖廟)

相変わらずの  
埼玉県議会へ  
参政権をめぐる問題に取り組んでいます。

議員としての活動を通じて、県民の皆様に貢献するため、日々奮闘しています。

## 政務活動ビデオ(動画)を公開中!



★埼玉県政に関する話題を動画で毎月配信しております。

鈴木正人のホームページに動画も掲載しておりますので、どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <http://masato.trans.ne.jp/>

検索エンジン→ 鈴木正人 まで

参議院選挙も終わりました。圧勝とまでは言えず、結果は安倍政権が実感出来る景気回復を目指していきたいと思います。庶民の財政政策を打って、何よりも大型金融も税収は上がりなくなりますから。度も言いますが、景気が良くなれば、ただかりたいと思いま

すよ。庶民が実感出来る景

気回復を目指していきま

# 地元志木市の県政情報

**新河岸川の土手浸食を防ぐために「じゃかご」を設置**



新河岸川と柳瀬川交流地点（村山快哉堂・いろは橋下流）では、柳瀬川の大雨時の水流の影響などで土手が少しづつ浸食されておりました。

地元市議会議員さんからのご指摘もいただき、改修と水流からの土手の浸食を防ぐために、コンクリートで固めるのではなく、「じゃかご」（鉄線などを用いかごを作り、碎石を詰め込んだもの。河川工事の護岸などに使用される）を設置いたしました。

## 秋ヶ瀬運動公園前交差点歩道にラバーポール設置



県道さいたま東村山線下宗岡3丁目3番、下宗岡3丁目5番付近にある「秋ヶ瀬運動公園前」交差点に隣接する歩道からトラックが乗り上げるなどの理由で縁石が撤去されてしまい、丸裸状態になったので通学路や通学班の集合場所として危険になっているとのご意見を伺いました。

そこで対策をお願いした所、 トラックからも確認し易く歩行者の安全確保も出来るラバーポールの設置という対策を取っていただきました。

県政の身近な事でもご相談にのります。お気軽にご要望ください。  
電話048-476-7525 またはHPお問い合わせより

**上宗岡5丁目9番宿バス停前を修繕舗装**



県道保谷志木線の志木市上宗岡5丁目9番、宿バ  
ス停前の道路がバスの重量の影響を受け陥没、  
周辺の道路も一部陥没やひび割れがあるとのお  
話しを伺いましたので、朝霞県土整備事務所に  
お願いして、修繕の舗装工事をしていただきま  
した。

一般国道254号和光富士見バイパスは  
蒲所と交差する下南畠立体交差橋工事からスタート

## 第2期整備区間②

●国道463号との立体交差工事(下部工)に着手する。



## 第2期整備区間③

国道463号との立体交差橋<鋼5径間連続桁橋>



一般国道254号和光富士見バイパスの志木市が多くを占める第2期整備区間は、平成28年度国道463号（浦所バイパス）との交差する下南畠の交差点から工事がスタートいたします。

県政は選挙区外の事情がわかりにくくドンが牛耳る議会になりやすい

国政は参議院選挙で与党側が勝利しました。定の信任は得た訳ですが、いつも厄介に感じるのは、そこに便乗して、都道府県議会など地方議会を牛耳つて、いるドンが威張つたり、自分勝手な議会運営をするんですよね。

国政なら与党が横暴な態度を取れば、すぐにはアシズムだ何だとメディアに批判を浴びますが、先ほども述べた通り、中二階の県議会は、選挙区以外の県議会議員の名前や活動内容などほとんどわか

知らない訳で、ドンが牛耳つてやりたい放題になるんですよ。

政治はダメ！

台湾の民主進歩党本部を訪問  
見交換後に 蔡英文 新総統と

党の体质は嫌いです。原稿を書いている現在では、東京都知事選挙の真っただ中で、結果はどうなるのかわからませんが、都議会のドンが牛耳る都政に関して、改革したいと闘っている小池百合子候補もいらっしゃいます。東京都はオリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会の委員長さんの絶大な権限も含め、しつかり透明にオリンピックの準備をしなければ、運営費や建設費の見積もりは、どんどん増えていきますよ。

そうなれば、オリンピック自体が不信感を持たれてしまします。

政界のドンが、陰でよくわからないうちに不透明に物事を決めるような政治は、変えていかなければならぬと思いますね。

樹の方に行つた方もおりましたが、その後はむしろ会派の仲間の総も深まりましたよ。会派としても、熊本の震災状況を視察し、義援金も直接市長にお届けいたしました。一番被害を受けた熊本県の益城町は潰れた家がそのままでは、ほとんど手の付けられない状況でしたね。

熊本城も酷い被害が出ていて、なかなか復興させる事は困難な状況であります。城の見学は出来るので、ボランティアで熊本城を案内している皆さんも、「観光客が激減しているので是非、厳しい状態の熊本城を観に来ていただきたい」との事でありましたよ。

九州全体として見れば、大きな被害は限定的なですが、観光客が二割程度しか戻つてこないようなので、私たちの復興支援は、風評被害を受けている九州へで、皆さんは非観光になりますので、観光だと思いますので、皆さんは是非観光に行くくださいね。

そして、その足で佐賀の方へ向かう

る場所への視察も有意義なものになりました。孔子像もあり、江戸時代から論語の教えを地域にしていた事から、今では「論語かるた」や論語検定を独自に行つて、早い子では幼稚園の時から、一般的には小学校から論語を習い、論語力ルタに書かれている百の論語をほとんどの子供が覚えてしまうという凄い教育をしているのが多久小学校高学年の頃になると、論語力ルタに書かれている百の論語をほとんどの子供が覚えてしまうという凄い教育をしていましたね。

我が志木市にも、志木市の歴史と文化を伝える「しき郷土かるた」もありますが、すすべての子供達がかかるたを使つて、主催の「しき郷土かるた大会」は盛り上がりもありまして、子供会主催の「しき郷土かるた大会」は盛り上がり上がりますが、すべての子供達がかかるたを使つて、しかも論語を百も覚えてしまうというのは、ビックリしましたよ。

ちゃんと楽しく教え込めば論語も覚えて、その後意味も理解する能力を子供達は本来持つているんですね。

昔の教育は良いものまで否定し、暗唱は押しまで付けだとかいう現代の風潮が、むしろ子供達の力を奪っているの



東アジア情勢が台湾南部地震の義援金を届けに行きましたが、台南はごく一部のみの被害だったようで復興が進んでおりましたよ。むしろ、熊本地震への被害者に対する哀悼の言葉を頂いた位です。また、政権交代直前の民主進歩党本部に行かれたななど、台湾の要人の皆さんと意見交換させていただきました。東アジア情勢は厳しく動いております。

中国との対話は大ですが、近隣諸国に對する圧力には、近隣の国々が連携し、毅然と対応する必要である事も痛感いたしました。実は、埼玉県も独自に今年度から国際観光コンシエルジュを台湾に置き、台湾との絆を深めているんですね。これからも、色々な視点から物事を考え、元志木市や埼玉県発展のために頑張つてま

台湾から学ぶ  
アジア情熱